

Recibimiento institucional en la Diputación de Córdoba a la delegación de personas llegadas desde Sabadell.



Durante la mañana de hoy, una delegación de personas han llegado a Córdoba desde Sabadell para asistir en San Sebastián de los Ballesteros al acto oficial de hermanamiento entre los dos municipios y que tendrá lugar mañana sábado 18 de septiembre a las 21:00h en la C/ Sabadell. Unas 70 personas, entre miembros de la Agrupación Andaluza en San Sebastián de los Ballesteros (Córdoba) en Cataluña con su presidente Joaquín Lesmes y parte de la corporación municipal del Ayuntamiento de Sabadell junto a su alcaldesa Marta Farrés estarán presentes.

El alcalde de nuestro pueblo Fco. Javier Maestre y los concejales de Cultura y Turismo, Fco. Alcaide y Ángel Ríder han asistido a un recibimiento institucional en la Diputación de Córdoba que ha presidido la vicepresidenta 2ª Felisa Cañete para darles la bienvenida a Córdoba. Enlace a la noticia y a más fotos en el siguiente enlace:

<https://dipucordoba.es/el-palacio-de-la-merced-acoge-la-escenificacion-del-hermanamiento-de-san-sebastian-de-los-ballesteros-con-sabadell/#launch>